



【参観日、ご参観ありがとうございました】

6月23日(金)の5校時には、平日にもかかわらず、授業をご参観いただき、誠にありがとうございました。学級それぞれ、今の子どもたちの学習の様子を見ていただきました。成長を感じていただけただけです。夏休みまで、あと1ヶ月。これからも、一日一日、教職員一丸となって、子どもたちがたくさんのご経験を成長していけるよう、努力していきます。

【市体操発表会に向けての練習】

5月 日から、市体操発表会に向けて、出場希望者4年生～6年生の児童が、放課後に練習をしました。種目は、鉄棒、マット運動、跳び箱です。はじめは、できなかった技も、練習を重ねていくとできるようになっていきました。この積み重ねと、達成感が、体操の面白さであり、醍醐味だと思います。学年の垣根をこえて、ともに練習をする中で、話をし、ともにがんばる仲間にもなってきました。これも、練習に参加する楽しさになっていたようです。こつこつとがんばることの大切さを改めて子どもたちに教えてもらいました。



マット運動



跳び箱



あいさつも練習しました。

【市体操発表会】

6月8日(木)は、鳴門アミノバリューホールで、市体操発表会が開催されました。鳴門市内13校の小学校から児童が集まり、日頃の練習の成果を披露しました。本校からも4～6年生から、マット運動11名、跳び箱7名、鉄棒2名が、他の学校の児童や観覧に来てくださった保護者の皆様の前で、練習の成果を発表しました。緊張の中でも、それぞれ自分のもてる力を精一杯発揮していました。他の学校も、それぞれの種目で技を披露し、それを見ることも、大いに刺激になり、学びになったようです。終わったあとは、「楽しかった」「がんばった」と清々しい笑顔が見られました。この経験を、日々の生活や次の挑戦に活かしてほしいと願います。



みんなよくがんばりました!!!



次は、7月24日に行われる市水泳記録会に向けて、放課後練習が始まりました。

放課後練習、体育関連の大会の通常開催に、日常がもどってきた喜びを感じます。